

## Pastikan Kamtibmas Tetap Aman dan Kondusif di Malam Pergantian Tahun 2024

Udin Komarudin - MESUJI.NETWORKS.CO.ID

Jan 1, 2024 - 00:54



*Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, Bersama Forkopimda Tinjau Alun Alun Simpang Pematang*

MESUJI- Dalam menghadapi Malam Pergantian Tahun 2024, Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, bersama Forkopimda, telah melakukan tinjauan di Alun Alun Simpang Pematang untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif. Minggu (31/12/2023)

Giat tersebut melibatkan Kapolres Mesuji, AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR, didampingi oleh para Pejabat Jajaran Utama (PJU) Polres Mesuji, Danramil Simpang Pematang Mayor Inf. Sutoto, Kapolsek Simpang Pematang Kopol Muphian Somad S.H, Forkopimda, dan personel Polres Mesuji.

Dalam keterangannya, Kapolres Mesuji AKBP Ade Hermanto S.H, S.IK, CPHR menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan tersebut adalah untuk memastikan Alun

Alun Simpang Pematang sebagai salah satu tempat favorit masyarakat Kabupaten Mesuji dalam menyambut Malam Pergantian Tahun tetap aman, nyaman, dan kondusif.

"Mengingat Alun Alun Simpang Pematang menjadi salah satu tempat favorit masyarakat Kabupaten Mesuji dalam menantikan Malam Pergantian Tahun, kami dari Jajaran Polres Mesuji dan stakeholder terkait memastikan situasi di tempat ini aman dan terkendali," ucapnya.

Lebih lanjut, AKBP Ade menjelaskan bahwa kegiatan tersebut bertujuan memberikan rasa aman dan nyaman kepada pengunjung serta memastikan tidak ada tindak kejahatan di tengah keramaian atau keributan antar sesama pengunjung.

"Saya menghimbau kepada masyarakat agar bersama-sama menjaga keamanan, tidak melakukan tindakan yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain, dan setelah selesai, segera kembali ke rumah masing-masing," ujarnya.

Kapolres menambahkan bahwa pihaknya telah memerintahkan kepada Polsek Jajaran untuk standby di tempat-tempat keramaian seperti di Simpang Tugu Macan Brabasan Kecamatan Tanjung Raya, Alun Alun Hadi Mulyo Kecamatan Way Serdang, Bendungan Albaret Kecamatan Simpang Pematang, dan tempat-tempat lainnya di masing-masing wilayah Polsek dan Polsubsektor.

Sebagai lulusan Akpol tahun 2002, AKBP Ade berharap agar situasi di titik-titik keramaian di Kabupaten Mesuji tetap aman dan kondusif pada momen pergantian Tahun ini, tanpa adanya tindak kejahatan, sehingga semua dapat berjalan dengan lancar. (Humas/Udin)